

Campoo



Tres parejas de zamarrones se mezclaron entre el público.

QUEIMADELOS



El alcalde Jaime Soto Marina nos muestra las exposiciones.

QUEIMADELOS

## La Asociación Amigos de Los Carabeos recuperó la tradición hace cinco años Cientos de personas reciben en Arroyal de Los Carabeos a los zamarrones

Lluvia amenazante la tarde del sábado para recibir a las parejas de zamarrones, una tradición recuperada hace cinco años por la Asociación Amigos de Los Carabeos, explica el alcalde de Valdeprado del Río, Jaime Soto Marina. El regidor cuenta que la tradición consistía en que antiguamente por Carnavales, los mozos se disfrazaban de

Tarde lluviosa el sábado que retrasó, pero no impidió, la aparición de las tres parejas de zamarrones, que hicieron acto de presencia en la plaza del Ayuntamiento, en Arroyal de los Carabeos. Los zamarrones es una tradición carnavalesca trasladada al verano, explica Jaime Soto Marina, "debiéndose el cambio de fecha primero por la rigurosidad de los inviernos; y segundo, porque por carnavales somos

muy pocos los vecinos fijos que residimos en el municipio, de ahí que sea más vistoso el traslado del espectáculo al verano".

### Recuperar la tradición

Soto Marina recuerda con agrado, cómo el año pasado por primera vez cuatro parejas de zamarrones desfilaron el Día de Campoo, "portando una pancarta que reivindicaba que no se per-

marrones e iban pidiendo por las casas para la merienda, ahora, éstos piden dinero para las fiestas y para confeccionarse nuevos trajes. El alcalde de Valdeprado habla en las siguientes líneas del resultado de las fiestas de Los Carabeos y del éxito de dos exposiciones en el Centro Cultural: una de aperos de labranza y otra de manualidades elaboradas por las mujeres del municipio.

diera esta tradición".

La tradición consiste en que antiguamente, en Los Carabeos, los mozos se disfrazaban de zamarrones, e iban por las casas pidiendo dinero para poder merendar. "Ahora piden para obtener dinero con el que invertir en nuevos trajes y extender la tradición".

Los mayores impulsores de esta iniciativa han sido la Asociación Amigos de los Carabeos,

Están siendo muy visitadas la exposición "de aperos de labranza", organizada por Adelca, y una segunda muestra de trabajos manuales elaborados por las mujeres del Ayuntamiento, en la que se ven jarrones, marcos, pintando lecheras, etcétera.

### Valdeprado

El Centro Cívico de Valdeprado inaugurado hace unos años, explica Jaime Soto, ha cubierto sus expectativas iniciales: "Dispone de una sala de exposiciones en la que se muestran trabajos manuales y fotografías antiguas, queriendo programar una exposición de grabado, contando además, con servicios de biblioteca, de sala de reuniones y de un Centro Avanzado de Comunicaciones, en el que usamos internet y damos cursos de informática". Y en el local, en agosto, "hemos conseguido que dos monitores entretengan a niños y jóvenes de lunes a domingo".

Será en el polideportivo municipal y en el colegio de Matamorosa

## El Día de Campoo de Enmedio se celebrará el próximo sábado

A las once la mañana del próximo sábado 26 de agosto se procederá a la inauguración de una nueva edición del Día de Campoo de Enmedio, que como viene siendo habitual los últimos años tendrá lugar en el polideportivo municipal y patio del colegio público de Matamorosa. Posteriormente se abrirá al público la XIII Jornada de Artesanía y una exposición del libro Campoo de Enmedio. Durante la mañana los chavales dispondrán de un parque con hinchables para jugar. A medio día celebración de la santa misa cantada por la ron-

da El Ligerucu de Fresno del Río y homenaje a los mayores y bebé del municipio. A partir de las 15 horas degustación de una paella popular y té con orujo para todos los asistentes, y desde las 17 horas, festival folclórico.

### Festival folclórico

El festival folclórico contará con las intervenciones del Grupo de Gaitas San Pelayo de Naveda, del rabelista José Alberto Terán, de la ronda Pico Cordel, del Grupo de Danzas Los Picayos de Cartes, del Dúo cántabro formado por Be-

nito y Begoña y sus alumnos de la Escuela de Cartes y del Grupo Folk Luétiga. A partir de las 23 horas una verbena amenizada por un Hombre Orquesta. Con esta fiesta, explica el alcalde del Ayuntamiento Carmelo Hijosa, "pretendemos desde hace catorce años reunir a todos los ciudadanos del municipio, residentes habituales o que llegáis en fechas veraniegas, para que podáis conocer y disfrutar de las alternativas pasadas o nuevas que ofrece el municipio".

En definitiva, la fiesta es una reivindicación del sentimiento de ser enmediano.

Polientes y Villanueva de la Nía, en fiestas

## Un campus urbano y cine al aire libre, esta tarde en Ruerrero y Polientes

Continúan las actividades culturales programadas por la concejalía de Cultura y Festejos del Ayuntamiento de Valderredible, y seguirán a lo largo de la semana, con una amplia programación cultural. Se ha programado para el lunes y domingo, en el pueblo de Ruerrero, "un Campus Urbano de Verano con numerosos juegos infantiles y juveniles", explica su alcalde Fernando Fernández, que siempre a las 17 horas, visitará el miércoles y viernes la localidad de Villanueva de la Nía. Pero, además, esta noche a las

22 horas en la plaza de Polientes, arranca la semana dedicada al Cine al aire libre, proyecciones cinematográficas que serán también itinerantes, visitando a la misma hora los pueblos de Ruerrero el día 22; Polientes el 23; Villanueva de la Nía el jueves, y Polientes el 26 de agosto. Hoy lunes continúan los cursos de informática, y que para mañana martes y el jueves en el Ayuntamiento, se han programado talleres de manualidades, a partir de las 17 horas. El viernes y sábado son fiestas en Villanueva de la Nía y en el pueblo de Polientes.